
 

 

  

 

 

1- Effectifs actuels et en prévision  

Cette estimation est basée sur la simple remontée des effectifs et ne tient pas compte d’éventuels 

départs ou arrivées d’élèves.  

 

Depuis le dernier conseil d’école, nous avons 2 élèves de plus à l’école (1 en cycle 3 bilingue et 1 en 

CP) 

Monolingue 
Niveaux CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

Année 2014-2015 29 30 38 37 38 172 

Année 2015-2016 33 29 30 38 37 167 

 

Bilingue  
Niveaux CP CE1 CE2 CM1 CM2 total 

Année 2014-2015 10 7 3 4 6 30 

Année 2015-2016 7 10 7 3 4 31 

 

Mme Le Bourhis, adjointe aux affaires scolaires, nous informe que sur la commune de Scaër, 

environ 10 élèves sont scolarisés à domicile.  

Inscriptions : 

Lors du dernier conseil d’école, les enseignants et les parents d’élèves avaient exprimé le souhait 

que les inscriptions se fassent à nouveau à l’école et non plus à la mairie. De nombreux problèmes 

découlent de ces inscriptions en mairie (l’école n’est pas prévenue de l’arrivée de nouveaux élèves, 

des élèves sont inscrits à l’école élémentaire alors que leur âge prévoit de les inscrire en maternelle, 

filière bilingue non présentée aux parents…). Mme le Bourhis nous  présente alors des documents 

Présents Excusés 

Enseignants : Mme Viganne, M. Thuillier, Mme 

Peron, Mme Thébault, Mme Gérard Allanic, 

Mme Jean, Mme Le Ny 

Mme Breuiller, Mme Raphalen, Mme Salou, 

Mme Souffez, Mme Le Faou 

 

Parents d’élèves : Mme Blanchard, M Mehu, 

Mme Conan S, Mme Conan C, Mme Vergos, 

Mme Le Bouc 

Mme Guilloux, Mme Foll, M Keraudren, Mme 

Keraudren, Mme Derieux, Mme Bourvic 

Mme Le Bourhis, adjointe aux affaires scolaires  
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M. Bourvic DDEN 
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provenant du site internet « educ-gouv » qui expliquent que les inscriptions à l’école doivent se 

faire en mairie. L’école précise que le maire peut donner délégation aux directeurs d’école s’il le 

souhaite.  

Ajout du 23/02/15 : M Le Maire, Mme Le Bourhis, adjointe aux affaires scolaires et Mme Plaquet, DGS, 

ont accordé un RDV aux directrices des écoles maternelle et élémentaire, accompagnées de parents d’élèves 

afin de discuter des inscriptions. M. Le Maire a finalement accordé la délégation d’inscription aux 

directrices à partir du 1er mars 2015. 

 

2- Vie de l’école ,  sorties, projets  

En lien avec les arts visuels :  

-Dans le cadre du « Cin’école », toutes les classes de l’école ont assisté à la diffusion de 2 films 

depuis le début de l’année. Les CP et les CE1 ont vu « Loulou, l’incroyable secret » et « La sorcière 

dans les airs ». 

Les CE2, CM1 et CM2 ont vu « Jack et la mécanique du cœur » et « L’enfant lion ». 

Les places de cinéma sont financées par l’école et le transport en car par la COCOPAQ. 

-Les deux classes de la filière bilingue ont assisté à une pièce de théâtre en breton à l’espace 

Youenn Gwernig. Les entrées ont été prises en charge par l’association Div Yezh. 

-La classe de CP-CE1 bilingue  a assisté à la diffusion du film « Pierre et le loup » en breton.  

-Dans le cadre du festival « Le jour le plus court », tous les élèves de l’école ont visionné une 

sélection de courts-métrages à l’espace Youenn Gwernig le 18 décembre. La sélection des courts-

métrages a été faite par la MJC. Or, certains films n’étaient pas adaptés à l’âge des élèves de l’école. 

L’équipe enseignante a donc décidé de couper un film pendant sa diffusion. L’équipe de la MJC 

s’en est excusée auprès de l’école.  

-Les classes de Mme Thébault, Mme Péron et Mme Souffez ont participé à l’exposition de Noël du 

château de Trévarez. Les classes de Mme Thébault et Mme Péron se sont rendues au château pour 

aller visiter l’exposition. L’école a financé le transport et les entrées.  

Dans le domaine des sciences, de la découverte du monde : 

Plusieurs classes de l’école ont bénéficié d’animations sur le thème de l’éducation à 

l’environnement. Ces animations étaient proposées par la COCOPAQ. 

-La classe de CP-CE1 de Mme Salou a travaillé sur le tri sélectif. Les élèves ont ensuite fabriqué du 

papier recyclé. 

-Les classes de CP et de CE1 ont également travaillé sur le tri sélectif. 

-La classe de CE2-CM1 de Mme Gérard Allanic a travaillé sur le thème « le chemin de la goutte 

d’eau ». Pour cela, la classe s’est rendue à Quimperlé. 

-Les CM1, avec Mme Le Faou, et les CM2 de Mme Jean, ont fait des jeux autour du thème de la 

réduction des déchets. 



-Les classes de CE2-CM1, CM1, CM1-CM2 et CM2, ont visité le centre de tri des emballages 

ménagers à Fouesnant.  

 

-Tous les élèves de CP ont bénéficié d’une sensibilisation à l’hygiène bucco-dentaire. Cette 

animation d’une heure, au sein de l’école,  était proposée par la MSA. 

 

Dans le domaine de l’éducation physique et sportive : 

 

-Les classes de CE1 et CP-CE1 ont effectué les 14 séances de natation à la piscine de Scaër. 

-Les élèves de CE2 ont commencé leur cycle de 8 séances de natation, qui s’achèvera fin avril. 

Afin de préparer au mieux ces séances, un maître nageur s’est rendu à l’école avant la première 

séance afin de rencontrer les enseignants et de présenter le cycle natation aux  élèves concernés. 

 

-Avant les vacances de Noël, les classes de CE1, CP-CE1 bilingue, CE2-CM1 et CE2 ont participé à 

une séance d’initiation à la zumba, animée par une professionnelle, dans le gymnase de l’école.  

 

Liaison avec le collège : 

 

- Les enseignants de CM1 et de CM2 ont assisté à un premier conseil école / collège.  

-Mme le Ny, enseignante en classe bilingue participe cette année aux réunions au collège de Scaër 

mais dès l’année prochaine, elle participera au conseil école / collège au collège de la 

VILLEMARQUE à Quimperlé, qui propose la filière bilingue.   

-Les parents d’élèves ont remarqué que cette année, dans les différentes classes de 6ème, il y a des 

différences de niveau, certaines classes fonctionnent mieux que d’autres, les parents se demandent 

donc si les enseignants de CM2 participent aux  répartitions des élèves en 6ème. Les enseignants de 

CM2 répondent qu’ils donnent effectivement leur avis sur la répartition des élèves. Cependant, le 

comportement des élèves peut se modifier à l’entrée au collège, avec la rencontre d’élèves venant 

d’autres communes environnantes. De plus, si sur le papier, certaines classes semblent bien 

équilibrées, des « effets groupes » engendrent parfois des difficultés non prévisibles. 

 

Divers : 

-La veille des vacances de Noël, les élèves ont partagé un goûter au sein des classes. Le restaurant 

scolaire a offert des boissons et l’école a offert une brioche à chaque élève.  

 

-Les photos de classe ont rapporté un bénéfice de 273 euros à l’école. 

Les parents d’élèves se demandent pourquoi nous avons choisi de travailler avec le studio Folgoas 

pour effectuer les photos de classe alors qu’un photographe existe à Scaër. Pour explication, des 

enseignantes qui travaillent à l’école depuis de nombreuses années ont le souvenir de photos de 

moindre qualité. C’est cette raison qui avait poussée les enseignants à se tourner vers le studio 

Folgoas.  

 



Sécurité :  

L’école a comme projet d’effectuer une visite à la caserne des pompiers. Elle souhaite  également, 

dans la mesure du possible, associer les pompiers au prochain exercice d’évacuation en cas 

d’incendie.   

 

3- Bilan des travaux et investissements (effectués et en demande)  

(Ce point a du être abordé très rapidement car Mme Le Bourhis, adjointe aux affaires scolaire, était 

d’astreinte mairie et à été dans l’obligation de quitter le conseil d’école en raison d’une urgence) 

Matériel informatique : lors du dernier conseil d’école, Mme Le Bourhis, adjointe aux affaires 

scolaires, nous avait annoncé que M Le Duc, adjoint aux services techniques, viendrait à l’école, 

avec un employé de Somaintel, afin de faire un état des lieux du matériel informatique à 

renouveler et des travaux à entreprendre sur le réseau. Finalement, Mme Le Bourhis nous apprend 

aujourd’hui que M. Le Duc étant trop occupé par les élections, il ne pourra pas se libérer pour 

l’école.  

 

Ordinateur du RASED : Mme Le Bourhis nous apprend qu’une plainte a bien été déposée pour le 

vol de l’ordinateur l’année dernière.  

 

Dernièrement, les services techniques étaient intervenus pour des problèmes de chauffage dans les 

bureaux des membres du RASED. Cependant, depuis cette semaine, les problèmes de chauffage 

surviennent de nouveau dans les bureaux, où il fait parfois 14 degrés seulement.   

 

Mme Le Bourhis nous informe qu’une partie du parking sera refaite pendant les vacances.  

  

Plan Vigipirate : l’école et la mairie doivent réfléchir ensemble à une manière de sécuriser les 

issues  de l’école dans le cadre du plan Vigipirate. 
 

4- Questions diverses  

 

-Suite à un accident sur le temps périscolaire, où un enfant s’est cassé le bras en tombant de la 

structure, la mairie a décidé d’enlever la structure de jeu qui était présente sur la cour. Elle sera 

placée sur un espace communal où les enfants pourront jouer sous la responsabilité des parents.  

 

-Des parents d’élèves demandent s’il serait possible de construire un abri pour les parents à la 

sortie de l’école. 

 

-Des parents se plaignent à nouveau à cause des tickets de cantine perdus.  

 

-Fête des écoles : La fête des écoles a été fixée un vendredi soir. L’horaire exact et la date restent à 

préciser. 


